

## La acción social evangélica extiende y refuerza sus proyectos sociales para este año 2020



*Conchi Rodríguez en los estudios de Radio Encuentro / Foto: Archivo A+E*

(PODCAST, 26/02/2020) La importante labor social que realizan las entidades e iglesias evangélicas integradas en la red social evangélica de Diaconía se renueva y fortalece con nuevos proyectos en este año 2020. Especialmente, en las áreas de **lucha contra la trata de personas víctimas de explotación sexual y acogida y asistencia a extranjeros**

acogidos al sistema de Protección Internacional (refugiados).

En la siguiente entrevista, **Conchi Rodríguez**, directora técnica de Diaconía España, nos habla de esos nuevos proyectos para este año...

## **OFERTAS DE EMPLEO Y BÚSQUEDA DE PROFESIONALES**

Conchi Rodríguez reconoce la dificultad que existe para cubrir todas las plazas de profesionales (unas 20 a 30 personas, aproximadamente) que Diaconía necesita contratar para los nuevos proyectos dentro del ámbito evangélico. "Para nosotros es importante ese *plus* que tiene el profesional creyente, pero nos cuesta mucho encontrar en las iglesias los trabajadores sociales, educadores, psicólogos, etc.

Los interesados pueden consultar las ofertas de empleo de Diaconía en [www.hacesfalta.org](http://www.hacesfalta.org)

y/o en

[www.diaconia.es](http://www.diaconia.es)

/

[Facebook Diaconía](#)

/ O escribiendo a

[rrhh@diaconia.es](mailto:rrhh@diaconia.es)

.

## **ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:**

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

## Conchi Rodríguez: "Para combatir la explotación sexual queremos llegar a los institutos para sensibilizar"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 26 de Febrero de 2020 00:10

---

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

Noticia relacionada:

. [La ONG evangélica Nueva Vida abre un centro para la acogida de personas refugiadas en Arrigorriaga](#) (21/02/2020)